

### **CD-MAR-192-09**

Aprobar el informe presentado por el Coordinador de la carrera de Turismo sobre la Convalidación de materias tomadas por la Srta. GABRIELA STEFANIA ZAPATA ARMIJO, en la Universidad Jefferson.----

Solicitud Sr. Jonathan Castro.-

### **CD-MAR-193-09**

Aceptar la solicitud de cambio de Director de Tesis presentada por el Sr. Jonathan Castro Lara, de designar al Dr. Marcelo Muñoz Naranjo como nuevo director de la tesis de Ing. en Acuicultura, por los motivos expuestos en esta comunicación---

Comunicación Ing. Eduardo Cervantes sobre tesista Aleyda Quintero.-

### **CD-MAR-194-09**

Que el Ing. Eduardo Cervantes se ajuste a la resolución de la Comisión Académica CAC-2008-743, donde indica que se debe presentar una propuesta de proyecto donde se contemple título, objetivos, justificación metodología y temario tentativo, para así proceder a nombrar al delegado con su respectivo alterno, y proseguir con el trámite de la referida resolución.

Solicitud Benigno Cárdenas. Jorge Centeno.-

### **CD-MAR-195-09**

Aprobar el tema y temario de la tesis de Acuicultura, presentado por Benigno Cárdenas. Jorge Centeno: “Caracterización y propuesta técnica de la acuicultura en los cantones de Jipijapa y Montecristi de la Provincia de Manabí”, bajo la dirección del MSc. Fabrizio Marcillo, Miembro Principal Dr. Marcelo Muñoz y Alterno Bio. Marco Alvarez.-

Solicitud Julia Tomalá y Luis Sánchez.-

### **CD-MAR-196-09**

Aprobar el tema y temario de la tesis de Acuicultura, presentado por Julia Tomalá y Luis Sánchez: “Caracterización y propuesta técnica de la acuicultura en el sector del Cantón Huaquillas”, bajo la dirección del MSc. Fabrizio Marcillo, Miembro Principal Ing. Ecuador Marcillo y Alterno Bio. Marco Alvarez.-

Solicitud María Verónica Pérez y María Gabriela Mazzini.-

### **CD-MAR-197-09**

Aprobar el cambio del tema y temario de la tesis de Turismo (de sesión del 14 de mayo del 2009), presentada por María Verónica Pérez y María Gabriela Mazzini: “Determinación de necesidades para la implementación de haciendas agroturísticas en la vía Triunfo-Piedrero. Caso de estudio: Hacienda ERIGASAN”.

Solicitud Faustino Arias y Cesar Cabezas.-

### **CD-MAR-198-09**

Aprobar el tema y temario de la tesis de Acuicultura, presentado por Faustino Arias Moncayo y César Cabezas Martínez: “Caracterización y propuesta técnica de la acuicultura en el sector de la Parroquia Rural Santa Rosa de Flandes, del Cantón Naranjal, Provincia del guayas, República del Ecuador”, bajo la dirección del MSc. Fabrizio Marcillo, Miembro Principal Dr. Marcelo Muñoz y Alterno MSc. Marco Alvarez.-

Solicitud Ronny Alvarez y Miguel Vite.-

### **CD-MAR-199-09**

Que se sugiera a los estudiantes de turismo Ronny Alvarez y Miguel Viteri B., cambiar la ubicación del estudio para que vuelva a ser presentado a este Consejo.

Solicitud Carolina Barros.-

**CD-MAR-200-09**

Aprobar el tema y temario de la tesis de Turismo, presentado por la Srta. Carolina Barros: “Diagnóstico de calidad en hoteles de primera y segunda categoría de la ciudad de Milagro, Provincia del guayas, a través de un análisis de satisfacción de clientes: propuesta de elaboración de un manual de calidad”, bajo la dirección de la Lcda. Samantha Ortiz.- Miembro Principal Lda. Cecilia Banderas y Alternos Julio Gavilanes Valle

Solicitud. Kristel Barzola y Norka Estrada

**CD-MAR-201-09**

Aprobar el tema y temario de la tesis de Turismo, presentado por la Srta. Kristel Barzola y Norka Estrada: “Elaborar una propuesta turística para el Monumento Corazón de Jesús que contribuya a la promoción del lugar”, bajo la dirección de la Ing. Dianna Pauta M., Miembro Principal Arq. Parsival Castros y Alternos Lcdo. Fernando Mayorga.

Solicitud.- Merly Hidalgo y Mariuxi Moreira

**CD-MAR-202-09**

Se acepta la renuncia de la Lcda. Andrea Rendón de la dirección de la tesis “Plan de capacitación para expendedores de productos gastronómicos del cantón Salitre Balneario Santa Marianita”, de las estudiantes Mariuxi Moreira y Merly Hidalgo Solís.- Se solicita a las estudiantes sugerir un nuevo director de tesis.

Solicitud Nathalie Landeta.-

**CD-MAR-203-09**

Aceptar la prórroga para la sustentación de la tesis de grado de la egresada de Turismo Natalie Landeta Bejarano “Propuesta de la ruta cultural-gastronómica montubia de Jipijapa-La Pila-Montecristi”, por el lapso de 6 meses a partir de la presente fecha.

Solicitud Michelle Paz Cabello.-

**CD-MAR-204-09**

Aprobar el tema y temario de la tesis de Biología, presentado por la Srta. Michelle Paz Cabello: “Caracterización del zooplankton a lo largo de las Islas Galápagos en el crucero oceanográfico CO-I-09 Orion del Instituto Oceanográfico de la Armada”, bajo la dirección del Dr. Fernando Arcos, Miembro Principal MSc. Marco Alvarez y Alternos la Dra. Paola Calle.

Solicitud Diana Huacón.- Margarita Murrieta.-

**CD-MAR-205-09**

Aprobar el tema y temario de la tesis de Turismo, presentado por las Srtas. Diana Huacón y Margarita Murrieta: “Creación de una guía virtual turística gastronómica típica ancestral del cantón General Villail Playas, Provincia del Guayas”, bajo la dirección del MSc. Julio Gavilanes, Miembro Principal MSc. Víctor Osorio y Alternos MSc. Vivian Endara.

Solicitud Jennifer González y Miriam Ceilema

**CD-MAR-206-09**

Aprobar el tema y temario de la tesis de Turismo, presentado por las Srtas. Miriam Ceilema y Jennifer González: “Análisis de la influencia cultural del turismo en la población local: Salinas-Provincia Santa Elena”, bajo la dirección de la Lcda. Samantha Ortíz, Miembro Principal MSc. Ecuador Marcillo y Alterno MSc. Julio Gavilanes.-

Solicitud María José Cedeño Arcentales.-

**CD-MAR-207-09**

Aprobar el tema y temario de la tesis de Turismo, presentado por la Srta María José Cedeño Arcentales: “Propuesta para el desarrollo turístico de una ruta en ciclismo en el cantón General Villamil Playas”, bajo la dirección del MSc. Víctor Osorio, Miembro Principal Ing. Héctor Ayón y Alterno MSc. Julio Gavilanes.-